

AG du dimanche 28 avril 2019

Retour sur les actions de la semaine.....	1
Réunion de mardi à Frontignan.....	1
Réunion à la Cible, mercredi.....	2
Reprise du RP de La Peyrade, suite au discours de Macron.....	2
Organisation du 1^{er} mai.....	3
Le programme de la journée.....	3
débat sur la convergence.....	4
Samedi 4 mai : reprise des rond-points.....	4
discussions.....	4
Propositions.....	5
Améliorer la cible.....	5
Projeter le film de Rufin ?.....	5
Calendrier en commun ?.....	5
brocante solidaire ?.....	5
Autres infos.....	6
Réunion à l'Astragale sur la répression.....	6
Faire de la prévention sur les perquisitions.....	6
L'installation des montpelliérains au Royal.....	6
Rassemblement pour Farid.....	6
Cadis jaunes.....	6

AG tenue à la Cible, avec 31 participants.

Retour sur les actions de la semaine

Réunion de mardi à Frontignan

« La deuxième réunion débat sur les doléances s'est tenue mardi à Frontignan. Personne n'était vraiment allé vers les collectifs sur Frontignan, donc nous étions entre habitués, mais ça nous a permis de faire un bilan de la première réunion à Sète.

Certains ressentent une frustration, par rapport à une mauvaise ambiance, qu'ils perçoivent comme une volonté délibérée de sabotage, pour détruire le travail de convergence fait avec d'autres collectifs.

Il a été décidé de crever l'abcès - ce qui a été fait le lendemain, mercredi soir à la Cible.

Mais la réunion a aussi permis de relativiser cette mauvaise ambiance. Il y a une tension inévitable entre deux conceptions du mouvement :

- ceux pour qui le mouvement des Gilets Jaunes s'inscrit naturellement parmi tous les collectifs qui tentent de dessiner des alternatives, comme une sorte de prolongement ;*
- ceux qui le voient d'abord comme un mouvement social, qui n'est pas réductible à la somme de ces collectifs alternatifs.*

La France est en train de réapprendre ce qu'est un mouvement social, donc cette tension est inévitable. Il se passe la même chose dans le mouvement et dans la société, sauf que nous on en parle, et on surmonte les divisions. »

Prochaine réunion-débat à Loupian, vendredi 03 mai 18h30, salle Nelson Mandela.

Réunion à la Cible, mercredi.

Une réunion s'est tenue pour l'organisation du 1^{er} mai. Ça a été l'occasion d'évoquer les problèmes lors de la réunion avec les collectifs. Aussi par rapport aux initiatives « privées », où tout le monde n'est pas mis au courant, et les difficultés de communication entre nous, notamment entre admins et AG. Maintenant on fait abstraction de ce qui s'est passé, et on repart tous ensemble.

« Par rapport à ce qui s'est dit mercredi soir, j'avais commencé à appeler quelques personnes, pour faire du réseau, au nom du Bassin de Thau. Ces gars-là sont allés parler aux admins, ça a fait polémique... Alors moi j'ai dit j'arrête, à une seule condition : que les admins soient là aux AGs, ou au moins qu'ils soient représentés, que quelqu'un soit chargé de dire ça et ça. Je l'ai dit à P., et on était d'accord là dessus. Elle devait m'appeler, elle m'a pas appelé, donc ça veut dire qu'il n'y a rien cette semaine. »

« À leur décharge, tous les gens qui sont admins, ils sont en train de se faire rappeler, ils passent en audition libre. Ça commence par ça, et... L'audition libre n'est pas anodine : de là on peut vous mettre en garde à vue, et de là passer au tribunal en comparution immédiate. Donc il ne faut pas y aller seul. On est tous fichés, on a tous fait quelque chose de répréhensible, dès qu'on s'est baladé sur l'autoroute derrière le péage, donc on va tous y passer. »

(...)

« je voudrais reposer la question : des admins, et la question qui avait été posée de faire le lien... à mes yeux elle est pas opposable. Je ne vois pas pourquoi arrêter. On a eu une information comme quoi les Alèsien avait une AG un peu houleuse, j'étais prête à montrer. J'ai eu les copains au téléphone, et j'y suis allé. Parce que s'il faut passer par les admins dès qu'on prend des contacts... Si on arrive pas à avoir des téléphones et des liens, on réduit à peau de chagrin le mouvement. Et on se l'est assez dit, on se réduit quand même... Alors il faut qu'on crée du lien avec d'autres gilets jaunes. Il y a des dates, 1^{er} mai, par exemple, on va pas attendre des admins qui nous donnent l'autorisation de préparer le 1^{er} mai ! Donc ce n'est pas opposable. »

Reprise du RP de La Peyrade, suite au discours de Macron

On a de plus en plus de gens qui nous klaxonnent et qui nous soutiennent, et aussi de plus en plus qui nous font des doigts d'honneur, mais c'est pas grave.

« Je trouve que l'action à la Peyrade, je me croyais au péage de Poussan, il y avait une longue file de voiture qui étaient avec nous. Je discutais avec les gens, en même temps que je donnais les tracts. Après j'avais plus de tracts, j'ai ramassé les fleurs jaunes, et les gens étaient ravis ! C'est un souvenir »

(...)

« je voudrais revenir sur les RP, l'attitude qu'on a. Je pense que faire les clowns sur les rond-points, faire les pitres... Est-ce qu'il est pas temps d'être sérieux dans notre manière de fonctionner. C'est ce qui manque un peu aujourd'hui. C'était bien le 17 novembre, mais maintenant... »

« Oh on a rigolé... »

« c'est simplement mon avis. »

(...)

« je veux répondre par rapport aux cavalcade. Nous on est des humains, on vit. Moi j'ai adoré. Moi j'ai aimé. Ça c'est de la vie. Nous on est la vie. Les autres ils sont morts. Chaque fois qu'on amène notre petite pierre, faut se lâcher. Point à la ligne.

« je vois à peu près ce que tu veux dire : la crédibilité. Y'a des gens qui arrivent .. on a essayé qui se mettent pas au bord de la route avec les canettes. On les a tenu quand même. A un moment on a besoin aussi de se défouler. y'avait que le pb d'alcool, on a été plusieurs à leur dire. On a essayé, viens je te donne la bouteille de badoit...

Après, je pense que la crédibilité on l'avait quand même. Après quand tu passes 6h sur le rond-point...

Les insultes il faut éviter aussi. Quand les gens ils t'insultent par la fenêtre, il faut pas répondre. C'est les deux seules choses.

« Après tout le reste, en termes de crédibilité, on l'a, depuis 5 mois qu'on est dans la rue et qu'on se bat.

Après, sur les comportements individuels, c'est à chacun de faire attention.

Pour moi, le déguisement en jaune, y'a pas plus crédible. Ce qui est pas crédible, c'est les gens qui continue de râler devant leur télé et qui se bougent pas le cul. En lâchant pas on est beaucoup plus crédibles que tous les gens. »

« Ce qui a été dit me concerne directement, et je suis pas tout à fait d'accord. Il faut pas casser les gens en deux camps, non, c'est pas vrai c'est pas comme ça. Dans la réalité, beaucoup de gens qui défendent les gilets jaunes ne veulent pas certaines choses, simplement ils ne le disent pas. Ce qu'ils font, c'est de manière passive, de soutenir les gilets jaunes. Prendre des décisions qui coupent en deux la population, c'est une erreur totale.

Aujourd'hui la question c'est : les gilets jaunes, c'est un fait. Mais la vérité, c'est qu'ils ne seraient pas aussi actifs, si ils n'avaient pas la société derrière. Donc la question est comment on ramène les gens à des actions... »

Organisation du 1^{er} mai

Le programme de la journée

Rendez-vous 10h au Peyrou, la manifestation part à 11h, et arrive pour 13h à l'esplanade de la Comédie, qu'on occupera.

Pour ceux qui préparent les stands, rendez-vous à 10h à la Comédie, parmi des assos. Hormis un des collectifs qui veut pas venir ou qui veut faire du sauvage, tous les autres Gilets Jaunes seront là.

Donc RV à l'esplanade à 13h, mais certainement beaucoup voudront partir ailleurs, et chacun sera libre.

Y'en a qui viennent pas parce que la CGT exige d'être devant. Mais on s'en fout, l'important c'est que la manif elle soit jaune, et on aura gagné...

À 10h il faudrait qu'on s'installe sur l'esplanade, si certains ont des tables pliantes et des sièges pour les personnes AG. On aurait besoin de 2-3 personnes sur le stand bouf, on va amener, on mettra des caisses, repas à prix libre, pour les incarcérés et leurs familles.

Donc pour le repas, chacun amène des trucs froids.

Il faut s'inscrire pour qui tient le stand bouffe.

Ensuite il y aura des ateliers.

« Est-ce qu'il y a qq chose à Sète pour le 1^{er} mai ? »

« y'a toujours... mais on s'en fout. Mais c'est petit, et invivable. Il n'y a qu'eux qui ont le droit de manifester et de montrer leurs couleurs. »

« il y aura la manifestation traditionnelle des syndicats. On avait décidé que si on trouvait un accord avec les unions locales, on allait à la manif... En fait on n'a pas plus trouvé. Mais peu importe d'être devant ou d'être derrière.

Autre question : est-ce que c'est déclaré ? Parce que si oui, je veux bien amener barnum, tables et chaises... » « Oui, la LDH a déposé la demande. En revanche, si un de chez nous peut prendre toutes les affaires, il peut aller au parking, on fera une chaîne pour l'aider à remonter, et son parking sera pris en charge par le collectif. »

débat sur la convergence

« Je fais le lien avec la journée d'hier, le samedi. Les bouches du Rhone ont rempli un TGV, ils sont montés sur Paris. Par rapport à cette démarche qu'il y a eu, il faut regarder la suite du mouvement en tant que grève. Pour qu'on essaie de battre Macron et sa clique, la question de la grève va être posée pour le 9, sur des points stratégiques. Hier, posé pour les raffineries, la chimie, qui posait la question de la grève pour le mois de mai, et qui posait la question de la convergence avec les Gilets Jaunes. Convergence, ça veut pas dire s'aligner, ça veut juste dire s'ouvrir et communiquer. Il faudra en passer par là, nécessairement. La grève, c'est maintenant qu'il la faut. En sachant qu'on perd 100 balles par jour. Mais c'est aussi pour les gagner après... »

La grève à mon sens, on l'a pas assez posée, et on l'a pas assez faite. Il faut qu'on soit un peu plus virulents, à mon avis, qu'on ancre un peu plus les choses.

Faisons attention aux rapports qu'on aura - on parle pas d'unité, on parle de convergence. Mais alors il faut parler de grève, et faire la grève. »

« La je suis en relation avec Vigan, le pic saint loup, sommières... Moi j'ai des relations avec Cournon, Lunel... Et ce que tu dis, convergence, c'est qu'on va profiter du premier mai maintenant, pour qu'on puisse l'imprimer.

Parce qu'en dessous des syndicats, il y a les syndiqués, qui ne sont pas contents. Donc il faut leur donner nos tracts.

Samedi 4 mai : reprise des rond-points

Programme de la journée :

9h30 Rond-Point de Mèze près du Carrefour Market.

11h Rond-Point de Balaruc près du Carrefour.

13h Pique-Nique à la Cible (motocross frontignan)

14h Rond-Point de la Peyrade

16h Rond-Point de la Cible

19h Soirée Jaune : bal populaire & auberge espagnole à la Cible

PDF du tract à imprimer : <https://frama.link/LUkVfYY3>

Gilets Jaunes du Bassin de Thau

En ce 1^{er} mai 2019, les Gilets Jaunes sont aux côtés des travailleurs, pour la fête des travailleurs. Car depuis plus de cinq mois, nous dénonçons les inégalités où qu'elles soient.

Le monde du travail est de plus en plus pressuré, pour les femmes et les hommes salariés, chômeurs ou intérimaires, indépendants...

Le management, les horaires, les conditions de travail et les salaires de m... Nous Gilets Jaunes, nous connaissons tous ça!

Samedi 4 mai

Reprise des rond-points
(appel national)

Nous devons nous retrouver pour parler, discuter, penser un avenir autre que celui qu'on nous prépare.

À travers ce mouvement, une société plus humaine nous tend les bras. On ne s'en sortira que tous ensemble, en ne laissant personne de côté !

9h30 Rond-Point de Mèze près du Carrefour Market.
11h Rond-Point de Balaruc près du Carrefour.
13h Pique-Nique à la Cible (motocross frontignan)
14h Rond-Point de la Peyrade
16h Rond-Point de la Cible
19h Soirée Jaune bal populaire & auberge espagnole à la Cible

Rejoignez nous !

Ne pas jeter sur la voie publique

discussions

« Le 4, l'appel qui est passé, c'est qu'on reprend les Rond-points. Le 4 pas de manif, reprise des rond-points. Du coup si on part sur la journée du samedi 4, on sait que... L'idée d'une journée itinérante, c'est long sur le même rond-point. Est-ce qu'on aurait pas l'intérêt de se mettre un peu partout. Et 18h bal populaire. Pour avoir un côté festif. »

« si on veut que le 4 mai des gens nous rejoignent, il serait intéressant que le 2 et le 3 on les invite. Pourquoi pas ici, le 2 ou le 3, donner un petit tract en disant « on vous invite demain ici même ».

« on a le RP de la peyrade, il y a 4 entrées, et il y a bcp de trajets vers l'autoroute, de gens qui ne sont pas forcément du coin. On a ce rond-point, à certaines heures c'est extra. Le samedi, tout Frontignan vont faire leur course. Il est très intéressant. Le 3^e c'est carrefour, ça fait longtemps qu'on s'y est pas mis. Le 4^e c'est Mèze. »

« Mèze il y a les puces le matin : à 10h, c'est l'heure idéale pour toucher du monde. Même à 30, à meze c'est une manif. À 30, c'est une révolution. Soit on fait 10h mèze, 11h RP de carrefour, midi pic nic à la Cible. 14h Sète ? Non y'a personne.

18h, tu seras là, avec la Sono. Bal populaire à la Cible. »

Dernier point, il faut un tract pour que ce soit dans la tête des gens, qu'il y ait un lien, qu'ils savent qu'il y a un mouvement national de reprise des rond-points. Ce sont des gens plutôt du coin qui passent par là. Et ça identifie mieux ce lieu-là, notre Fouquets, ça nous identifie mieux, si on veut faire venir des gens ici, ce serait bien d'identifier le lieu.

« je vais casser l'ambiance, mais les tracts, ça ramène pas grand monde... »

« On le fait pour nous, c'est nous qui nous régaloons. »

« on fait comme Marcon, on oublie nos territoires. »

« Les manifs c'est très bien, mais moi je fais partie des gens qui le font pas. Manifester à Montpellier, y'a plein de personnes qui y vont la peur au ventre. »

« L'un de nos objectifs prioritaires dans l'état après 5 mois de lutte, c'est d'être encore plus nombreux, et plus visibles. »

« Mettre des points fixes avec les heures, pour que les gens puissent nous rejoindre. »

- « Le soir du 4, proposer aux copains copines de venir avec leurs instruments ? » Oui bien sûr !

Propositions

Améliorer la cible

Il a été question d'une cagnotte pour finaliser la cible, pour rendre le lieu un peu plus convivial. Un plan a été fait, environ 104€. Si chacun peut se mobiliser, à la hauteur de ce qu'il peut.

Projeter le film de Rufin ?

« Nouvelle info, pour le 4 mai, Rufin va donner les droits d'auteurs, donc on pourra le diffuser. Si on le projetait, ça ferait pas venir du monde un peu plus ? En bâchant quelque chose, pour que l'écran soit sombre. »

« animation musicale à la fin du 4, pour faire un truc musical, pour faire venir du monde.

« On trouvait que plutôt que le film, ce serait bien si on avait des actions itinérantes, un petit bal populaire, des choses qui bougent, et qui amènent à la population. Pour ma part j'ai vu plusieurs fois le film, il a des choses très intéressantes, mais pour moi il date, il a une image misérabiliste des gilets jaunes, qui n'est plus d'actualité. Les gilets jaunes se sont conscientisés. Elle ne reflète plus l'image des gilets jaunes actuels. »

« Qui n'a pas vu le film ici ? Seulement 5-6 personnes.

« Mais c'est une bonne idée quand même, si vous voulez le faire, il faut y aller ! »

Calendrier en commun ?

On doit aussi faire le planning des événements sur le département en commun.

Si on faisait un calendrier, où chaque personne qui connaît quelque chose le marque,

(...)

« Nous on est allé à Bessan hier, on nous a parlé de la ligne jaune. »

brocante solidaire ?

« Aussi prévoir une brocante solidaire ici. Avant que Coco il ouvre. »

Autres infos

Réunion à l'Astragale sur la répression

« A l'astragale à Sète, le 11 mai, la caisse anti-répression

Avec des gens de Bessan, de Toulouse, le lendemain, cantine prix libre.

Essayer de payer les avocats et cantine pour les prisonniers. »

« Moi je viens de Toulouse ; il y avait une commission action de l'AG, et de là la défense collective qui s'est monté : une défense des tribunaux à la rue. Pour l'instant on a surtout mis en place un numéro, on va aux comparutions immédiates, on va au Tribunal, on fait des concerts de soutien. On expliquera tout ça un peu plus le 11 et le 12 à Sète. »

« On a commencé à le faire ici aussi. Numéro, coordination avec la Legal Team.

Lundi, il y a toujours quelqu'un, qui relève tout. On a quand même une défense qui s'est organisée.

On s'est rapproché des collectifs d'ailleurs. »

Faire de la prévention sur les perquisitions

à ce propos, il nous manque un truc très important : c'est les perquisitions. Nous on a un truc qu'a fait Alie, on aurait besoin qu'il soit étayé, et le diffuser partout. Parce qu'ils viennent chez nous.

« Sur les perquisitions ils peuvent

Tous les ordis de la maison ont été embarqués. »

« Moi à l'AG des AG, personne à travaillé sur les perquisitions. Si tu as des choses que tu veux pas qu'elles tombent entre les mains de la police... tu donnes pas ton adresse, tu as le droit.

« Le principe du prisonnier, c'est se taire. Celui qui balance il sort, et les autres prennent. Le dilemme du prisonnier. »

« Ils ont moyen de vous impressionner, et ils font parler beaucoup de gens. Vous leur dites pas tout. S'il est nommé par le tribunal, le médecin ira répéter au tribunal tout ce que vous lui avez dit. »

L'installation des montpelliérains au Royal

« je voudrais revenir sur l'après-midi d'hier. Avant le début de la manif, on est allé donner un coup de main aux copains, qui ont repris le cinéma le Royal, qui ont repris la maison du peuple ; ils auraient besoin de produits de nettoyage, sacs poubelles, de balais et de pelle,

« le pb, c'est demain matin, ils risquent de les dégager. Sur les expulsions de squat c'est vraiment sur les 48h, donc surtout demain matin ils auront peut-être besoin de soutien, si les gens peuvent y aller. »

Rassemblement pour Farid

« j'ai eu un papier de Montpellier.

Montpellier demande rassemblement au tribunal demain à 13h30, pour Farid, la fois où les BACeux étaient déguisés. Il est incarcéré depuis le 23 mars.

Cadis jaunes

Jeudi ou vendredi, il faudrait faire des cadis jaunes. Il faut aller démarcher les supermarchés.